
 
 
 
 
 
 

ODJ 
Mr le maire, vous nous avez annoncé en CM en décembre dernier, je vous cite 
«  Lors du prochain Conseil municipal, nous allons déterminer les comités 
consultatifs dont celui de l’appel à projets de la cave coopérative. » 
Ces comités consultatifs ne sont pas à l’ordre du jour, et nous le regrettons.  
Il est temps de préférer une intelligence collective à l’entre soi. Il est temps de 
changer de paradigme, d’en finir avec la verticalité des décisions politiques et de 
consulter les citoyens. C’est dans l’élaboration partagée que les choses peuvent 
changer. 
Nous voterons CONTRE cet odj. 

 
 


